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 ご注意頂きますようお願い申しあげます。 

 ６年前の資料を調べていましたら、西日本豪雨

災害の義捐金を皆様から頂いてまして、今年も九

州の豪雨と変わらず異常気象が続いているのでは

ないかと感じている次第です。 

 さて、前会長のこの時期は、森田輝雄パストガ

バナー補佐主催のＩＭの準備と、翌々年のオリン

ピックに向けて、ブラジル国のホストタウンとし

て、何か当クラブとしてできる事が無いかと思案

をしている時期でした。 

 本年度は５０周年記念事業をひかえております

ので、準備に向け全力を注ぐ決意で有ります。 

会場の設営・記念誌の編纂・記念事業の検討、こ

れから皆様のお力をお借りしながら逐次準備を進

めてゆきたいと思いますのでよろしくお願い申し

あげます。 

 １１月１０日（日）に市民祭りの一環でボラン

ティア祭りが開催されます。すでに申し込みはし

ておりますが、当クラブとしても参加を予定でお

ります。後程、理事会にはかりますが、何かしら

のイベントを行いながら、ポリオ月間ですので、

公共イメージの向上のためにも、エンドポリの募

金活動を、ブースを使って行うのも公共イメージ

の向上に繋がるのではないかと思っております。

皆様のアイデアを募集したいと思います。よろし

くお願いします。 

司 会  親睦活動委員  石原 勇介           

点 鐘  会長      松岡 昌宏  

ソング 「君が代」「奉仕の理想」 

唱 和 「四つのテスト」 

ビ ジ ター 加藤 涼聖様（新座こぶしRC会長） 

      戸髙 健司様（新座こぶしRC幹事） 

      山村 昭康様（志木RC）  

 

皆様こんにちは。毎日猛暑が続いております。

連日体温を超えるような暑さが続いており、体調

に異常を来すような酷暑に体調管理が追いつかな

いような毎日です。不要・不急を除き極力外出を

ひかえて頂きたいと思います。エアコンを有効に

活用し、どうか皆様お体をご自愛頂きますようお

願い申しあげます。また、連日のゲリラ豪雨にも 

会長の時間 会長 松岡 昌宏 



 

本日は、クラブ協議会ということで、各委員長

の就任ご挨拶、意気込みを頂戴したいと思いま

す。よろしくお願いします。 

 

幹事報告 幹事 鈴木 明子  

１、８月のロータリーレート ＄１＝￥１５４ 

１、地区事務所より５件 

１）８月のロータリーレート １ドル⇒円  

２）ロータリー財団セミナー開催のお知らせ 

日時：９月７日（土） 点鐘１３：００～１６：３０ 

会場：国立女性教育会館 研修棟 大会議室 

３）米山梅吉記念館訪問研修旅行（バス利用） 

日時：９月２２日（日）  

集合場所：熊谷駅南口 ６：１５ 出発  

     ウエスタ川越前 ７：３０ 出発 

  登録料：ロータリー会員 １５，０００円 

４）「会員増強・新クラブ結成推進月間」８月 

  のリソース 

５）ガバナー月信８月号 

 

ご挨拶 

 

「暑気払い家族例会」へのお誘い 

４年振りにご家族をお誘いしての「暑気払い例

会」を開催致します。ご家族様をお誘いの上多数

ご出席下さい。 

日時：８月２４日（土） 点鐘１９時 

場所：ベルセゾン ６Ｆ 「Fuyo」  

親睦活動委員会    委員長 石原 勇介     

委員会報告 

 

今月のお祝い 

会員誕生月：並木  傑・龍山利道 各会員 

伴侶誕生月：宮川勝平・並木 傑 各会員 

結婚記念月：山腰拓実・土屋俊弘 各会員 

表敬訪問：新座こぶしＲＣの加藤諒聖会長 

並びに戸髙健司幹事 

 

２０２３－２４年度皆出席者表彰の森田輝雄直前

会長と神谷浩一直前幹事。記念品を添えて・・・ 

皆出席表彰・記念品贈呈 

「龍山利道会員 お誕生月おめでとうございます」 



スマイル報告 

クラブ協議会  

 

加藤涼聖様・戸高健司様（新座こぶし） 本年度

会長幹事を務めます。宜しくお願い致します。 

松岡 昌宏会員 本日はクラブ協議会です。各委

員長の皆様宜しくお願いします。  

鈴木 明子会員 新座こぶしロータリークラブ会

長加藤様、幹事戸高様志木ロータリークラブ村山

様、ようこそ新座クラブへお越し下さいました。 

森田 輝雄会員 新座こぶしＲＣ会長様、幹事様

志木ＲＣ村山様、ようこそいらっしゃいました。 

岡本比呂志会員 新座ＲＣ５０周年事業に向けて

ご協力をお願い致します。  

岡野 元昭会員・宮川 勝平会員・増渕 和夫会員

神谷 浩一会員・石原 勇介会員・龍山 利道会員

小泉 哲也会員・森   克巳会員・吉原 礼子会員 

村上 俊之会員・山越 拓実会員 

『各委員長の皆様宜しくお願い致します』 

 
プログラム委員会   委員長 龍山 利道     

 

公共イメージ委員会  委員長 石原 勇介  

 
 ７月４日の例会は、会長・幹事の就任の挨拶、

７月１１日は、クラブラーニングファシリテー

ター・五大奉仕委員長の就任挨拶及び活動方針の

発表ありました。本日は、各委員長より年度計画

書に沿って今年度の方針と活動計画の発表です。

一年間宜しくお願い致します。 

 

 当クラブ行事・活動の予定と報告の掲載を通じて

会員相互の理解・親睦・情報交換に貢献できる読みや

すく親しみのある会報にする。そして、クラブの活動

の幅を広げられるよう他クラブや他団体の情報も掲載

することで、会長方針を遂行に寄与する。  

会報委員会      委員長 出浦 惠子  

 

クラブ奉仕委員会    委員長 小泉 哲也     

親睦活動委員会    委員 吉原 礼子     

親睦活動委員会    委員長 石原 勇介     

 

会場監督            森  克巳     

雑誌広報委員会     委員長 森  克巳     
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８月のプログラム  委員長 龍山 利道 

★年度計画に訂正が御座いましたら  

 事務局にご連絡下さい 

★2024-25年度上期会費納入のお願い 

  納入期日：８月２０日 

★８月２４日（日）親睦活動委員 1８時集合 

クラブからの連絡 

 8日（木） 通常例会  「創立５０周年に向けて」 

１５日（木） 例会取消 定款による  

２２日（木） 例会取消 暑気払い家族例会に振替      

２４日（土） 移動例会 「暑気払い家族例会」 １９時    

               場所：ベルセゾン ６F 「Fuyo」  

２９日（木） 例会取消 定款による 

９/５ （木） 通常例会 会員卓話  未定 

 

 薬物乱用防止講演会の他にも何か企画したいと

思っております。これぞと思うアイデアが御座い

ましたらお知らせください。 

☆例会出席は 会員の義務です 

欠席の場合はＭａｋｅ ｕｐをしましょう 

 
青少年奉仕委員会   委員長 大塚 雄造 

 

会員増強委員会    委員長 森田 輝雄 

 
米山記念奨学委員会  委員長 吉原 礼子 

会員増強月間に因んで 

 ８月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」で

あります。今年度「創立５０周年」を迎えるにあ

たり１０名の増強を目指しています。 

 松岡会長をはじめ数名の会員さんより、会員候

補者のお名前が挙がっております。会員増強委員

会の皆様は勿論のこと会員の皆様方のお力添えを

頂き目標を達成したいと思っております。 

 そして、松岡昌宏会長、岡本比呂志実行委員長

の創立５０周年記念事業に寄せる想いを、全会員

で共有し「創立５０周年」に華を添え記念式典を

成功させたいと思っております。 

 
Ｒ財団委員会     委員長 村上 俊之  


